



学校だより 10月号

京都市立安祥寺中学校
令和2年10月 1日
校長 田中 智之

入試は個人戦かつ団体戦 明日、10/2（金）進路保護者会

本校では、3年生に「入試は個人戦かつ団体戦」という意識を持たせています。勝負に挑むのは一人一人ですが、クラス・学年の仲間が、お互いの目標達成に向けたがんばりを応援し合おうというものです。現3年生にも先輩たちの良き伝統を受け継ぎ、クラス・学年、皆で励まし合い、支え合ってほしいと思います。一人一人のがんばりを皆で支え合うことが、希望の進路を実現する大きな力となるはずです。



いざ、本気走り！

10/13（火）に体育大会開催を予定しています。ご来賓ならびに保護者の皆様にはすでにご連絡をさしあげていますが、新型コロナ感染症対策の一環として校内での密を避けるという視点から、参観は3年生の保護者のみとさせていただきます。

1・2年生も新しい学年で半分が過ぎ、より逞しく、より立派に成長してくれています。皆の晴れ姿をご覧いただきたいのですが、「生徒の活動の場面を最優先」ということにさせていただきました。

制限や制約はありますが、生徒たちは今年も全種目に全力を尽くし、「本気走り」で体育大会をやり遂げてくれることを期待しています。

すばらしい歌声を繋ぐ

今年度、恒例の東部文化会館にての合唱コンクールは中止としました。

せめて、毎年のすばらしい学年合唱だけは今後にも繋げていきたいと考え、11月に「合唱発表会（仮称）」開催という予定で取組を進めていきます。1年生「We'll Find The Way」、2年生「HEIWAの鐘」、3年生「大地讃頌」「苦難を乗り越えた中学3年間の確かな足音を残す合唱を仲間とともにつくりあげてほしいと思います。



待望のテニスコート

西校舎プール跡地にテニスコートが完成しました。専用のコートが一面もなかったソフトテニス部には大変うれしい活動場所の確保となりました。

2年半の長きにわたるプール・体育館整備工事も無事に完了することができました。ご近隣の皆様にあらためて御礼を申し上げますとともに、今後も安祥寺中へのご支援をよろしくお願いいたします。



10月後半の主な学校行事

10/22（木）・23（金）3年学習確認プログラム 2nd 10/23（金）生徒会役員選挙立会演説会
10/27（火）～30（金）3年生進路相談会、1・2年生教育相談

※裏面に月行事を掲載しています。

ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。